

# 42 x 42,195

## BENEFIZ FÜR KINDERHOSPIZ - KL

Der regional ansässige und erfahrene Marathonläufer Andreas Hesch stellt sich einer besonderen Herausforderung:

In der Zeit vom **29.4. bis 9.6. 2018** wird er an **42 Tagen 42 Marathons laufen** – und das neben dem Arbeitsalltag in seiner homöopathischen Praxis.

Der gesamte Erlös dieser besonderen Aktion geht an das ambulante Kinderhospiz Kaiserslautern und fördert die Arbeit der hauptamtlichen Mitarbeiterin, sowie die Kosten für die Ausbildung der ehrenamtlichen Hospizhelfer, die Beratungsstelle, das Dienstfahrzeug und die Materialien für die Öffentlichkeitsarbeit.

Das amb. Kinder- und Jugendhospiz ist eine Einrichtung des Hospizvereins für Stadt und Landkreis Kaiserslautern e. V. und bietet psychosoziale Unterstützung für Familien, in denen ein Kind aufgrund einer unheilbaren Erkrankung oder Behinderung eine begrenzte Lebenserwartung hat.

Medizinisch betreut und organisiert wird Hesch vom Netzwerk für Komplementärmedizin [www.netkomed.de](http://www.netkomed.de), welches auch die Organisation leitet.

Für Fragen zum Ablauf sowie Zusendungen von Info-Material wendet euch bitte an:

Riek Rohland, [info@heilpraxis-rohland.de](mailto:info@heilpraxis-rohland.de), Tel.: 0631-3110040

### WIR SUCHEN EUCH:

Sponsoren, **Mitläufer** (an einzelnen Tagen, auch Teilstrecken) und vor allem: **42 Veranstalter!**

### IHR SEID:

ein Lauf- / Sportverein, eine Firma, Schule, etc...

### IHR BIETET:

eine Strecke (z. B. 1, 2, 5, 10 km-Runde..., 400 m Bahn oder auch eine ungewöhnliche Location), Getränke und Verpflegung (Obst) für die Läufer, evtl. Räumlichkeiten zum Umziehen/Duschen.

### ABLAUF:

Unter der Woche starten die Läufe um 17 Uhr, am Wochenende um 9.30 Uhr. Strecken können miteinander kombiniert werden, sodass für jede(n) etwas dabei ist, um Hesch solange man kann/mag bei seinen 42,195 km zu begleiten.

Je mehr Läufer bei diesem ungezwungenen Lauftreff mitmachen, umso mehr füllt sich die Spendendose des ambulanten Kinderhospizes und umso mehr wächst eine Bewegungsinitiative, wie es sie so bei uns in der Region noch nie gab!

Für Schulen oder auch Jugendmannschaften (oder Vereine) ist z. B. ein Stafelfelmarathon denkbar, sodass eine Klasse komplett einen „Klassenmarathon“ absolvieren könnte.

### TERMINE:

Die Orte und Daten der einzelnen Veranstaltungen werden veröffentlicht unter

[www.netkomed.de/veranstaltungskalender/](http://www.netkomed.de/veranstaltungskalender/)

Wir freuen uns über eure **Rückmeldungen bis 10.12.2017**. Bitte bedenkt: **first come first serve**.

**SPENDENKONTO:** Auch unabhängig von den Läufen darf gern unter dem Stichwort 42 x 42 auf folgendes Konto gespendet werden: **Hospizverein Kaiserslautern e. V., IBAN DE36 5405 0110 0000 5589 32, MALADE51KLS**



 **Hospizverein für Stadt und Landkreis Kaiserslautern e.V.**  
Pariser Straße 96 · 67655 Kaiserslautern  
[www.hospiz-kaiserslautern.de](http://www.hospiz-kaiserslautern.de)

EINE INITIATIVE VON

**net|ko|med**

Netzwerk für Komplementärmedizin

